



WOHNEN auf einer YACHT

Die Diplomarbeit befasst sich mit der luxuriösen Variante des Wohnens. Dieser Luxus bezieht sich nicht nur auf die Yacht selbst, sondern auch auf die eingesetzten Materialien. Die ausragierte Yacht ist nicht mehr funktionstüchtig. Daher ist diese mit dem Festland über einen Steg verbunden. Insgesamt sind 152 m² auf zwei Etagen verteilt. Bei der ersten Etage wurde eine Küche mit Chill-out Area geplant. Durch zwei Stiegen gelangt man in die zweite Etage. Dort haben ein Masterbedroom mit Außenbereich, zwei Gästezimmer, sowie ein seperat getrennter Waschbereich mit Crewunterbringung Platz gefunden.

